

werden sollten. Andererseits sind solche Kommissionen, Aktivs und Funktionen, die nur formal auf dem Papier existieren, zu enger Organisationsarbeit führen und die Arbeit der ehrenamtlichen Kräfte erschweren, aufzulösen.

### *2. Zur Arbeit der Hausgemeinschaftsleitungen*

Den Hausgemeinschaftsleitungen zu helfen, das Vertrauensverhältnis zu den Mietern zu festigen, das politische Gespräch zu führen und ein geselliges Leben in den Häusern zu organisieren, das ist eine wichtige Aufgabe der Wohnbezirksausschüsse der Nationalen Front und aller Genossen. Dazu gehören der Besuch von Ausstellungen, Kulturparks, Museen, Gedenkstätten und Theatern, die Treffs der Literatur- und Foto-freunde, Zirkel schreibender Arbeiter und der Philatelisten. Das sind Formen der kulturellen Arbeit, in denen geselliges Leben und Bildungsarbeit verschmelzen.

In den Kulturhäusern und Klubs sollten die Wohnbezirksausschüsse gemeinsam mit den Hausgemeinschaftsleitungen ein buntes, vielfältiges Leben in Gang bringen und durch Vortragszyklen, Arbeit von Zirkeln und Interessengruppen auf den verschiedensten Wissensgebieten das vielseitige Bildungsstreben der Menschen fördern. Das geistige Leben wird durch Diskussionen über Werke der Gegenwartsliteratur, über Theateraufführungen und Filme, über sozialistische Kindererziehung, durch Veranstaltungen für Frauen oder Jugendliche, Aussprachen mit Künstlern, Ärzten, Juristen, Wissenschaftlern usw. bereichert. Die Wohnbezirksausschüsse der Nationalen Front sollten alle Veranstaltungen koordinieren, um Überschneidungen zu vermeiden.

Die Massenorganisationen sollten die politisch-ideologische Arbeit in den Wohnbezirken im Rahmen der Nationalen Front fördern und ihre Mitglieder darauf orientieren, in den ehrenamtlichen Kommissionen, Aktivs und in den Ausschüssen der Nationalen Front mitzuarbeiten. Eine **solche** einheitliche Organisation der Arbeit im Wohnbezirk gewährleistet die notwendige Breite und verhindert unnötige Versammlungen und Sitzungen.

Die örtlichen Staatsorgane müssen die Bereitschaft der Hausgemeinschaftsleitungen zur Übernahme von Reparatur- und Instandsetzungsarbeiten in den Häusern und von Leistungen im Nationalen Aufbauwerk unterstützen und die dazu notwendige Anleitung geben.

### *3. Zur Arbeit der Abgeordneten in den Wohnbezirken*

Die Entwicklung der sozialistischen Demokratie ist eng verbunden mit der Tätigkeit unserer Volksvertreter in den Wohnbezirken und der